



力合わせ、つかんだ栄冠

積極的なレースで他の追随を許さなかつたアベカツメイト

安定した強さで4連覇を果たした富国工業



一般富国工業

**安定した実力
優勝続けたい**

した。

ライバルの石巻地区広域消防がエントリーした3チームとは、決勝までに全て直接対決で下しての優勝。江刺王将は「一般企業の代表という思いもある。できるだけ優勝を続けて、消防がつくった7連覇の記録を超えた」と話した。

「狙っていた優勝。うれしい」と主将の千葉絵美さん(33)は声を弾ませた。スタートから積極的なレースでトップに立ち、そのまま差を広げ、最後は2位のレッドインパルスに4秒近い差をつける圧勝だった。

自動車販売会社の社員と、昨

陸上行事のフィナーレを飾った大漁踊りには、初参加の心身統一合氣道石巻教室と石巻を考える女性の会を含む15団体、茶会収益金の総勢約700人が参加した。

浴衣や法被姿など、グループや団体ごとにおそらくのコスチュームに身を包み、アイトピアと立町通りの約800戸を

孫兵衛船競漕 決勝

石巻川開き祭りの孫兵衛船競漕(きょうそう)は1日、決勝が行われ、一般は富国

工業が4連覇(2013年のデモレースを除く)を飾った。女性向けのミニ孫兵衛船は、アベカツメイトが初出場で初優勝を果たした。

経験豊かなメンバーが安定した実力を發揮してタイトルを守った。

「スタートさえしっかり出れば勝てると思った」。江刺浩司主将(36)が思い描いていた通り、序盤から勢いよく飛び出して先頭に。終始リードを守り、2位に20秒近い差をつけて圧勝

石巻川開き祭り2日目

お点前

立町1丁目のザ・石巻(茶道家石巻同門会)で、1茶会が祭りに



川に陸に思ひ熱く